

Parteien. Auch vor der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands steht die Aufgabe, die siegreiche Lehre des Marxismus-Leninismus unter Berücksichtigung der besonderen Entwicklungsbedingungen in Deutschland allseitig schöpferisch anzuwenden und weiterzuentwickeln.

*Die Deutsche Demokratische Republik -
Bollwerk des Friedens und der Demokratie*

Während die sozialistischen Länder sich unter Führung der Sowjetunion und gemeinsam mit anderen friedliebenden Staaten beharrlich für die Minderung der internationalen Spannungen, für die Abrüstung und die Sicherung des Friedens einsetzen, verfolgen die reaktionären imperialistischen Kreise der USA, Großbritanniens und Frankreichs weiterhin ihre verhängnisvolle Politik des kalten Krieges, der Militärblocks und des Wettrüstens. Dabei treten besonders die westdeutschen Imperialisten und Militaristen hervor, die an der NATO-Politik festhalten und aggressive Pläne schmieden. Gegen den Willen der Bevölkerung beschloß der westdeutsche Bundestag die Einführung der allgemeinen Wehrpflicht. Dieser ungeheuerliche Schritt beweist, daß die Adenauer-Regierung offen zur Aufrüstung übergegangen ist und das Leben der Bevölkerung bedroht. Um den Krieg in Europa zu vermeiden, ist es notwendig, den deutschen Militarismus zu beseitigen, so, wie dies in der Deutschen Demokratischen Republik geschehen ist. Dazu bedarf es vor allem der gemeinsamen Bemühungen der deutschen Arbeiterklasse und aller friedliebenden Kräfte des deutschen Volkes.

Die Deutsche Demokratische Republik ist der erste wahrhaft friedliebende, demokratische Staat in Deutschland. Die westdeutschen Imperialisten und Militaristen wollen sich nicht mit der Existenz der Arbeiter-und-Bauern-Macht und den sozialistischen Errungenschaften der Werktätigen in der Deutschen Demokratischen Republik abfinden. Sie erstreben die Wiederherstellung der ökonomischen und politischen Machtpositionen des Imperialismus in ganz Deutschland. Der Aufbau des Sozialismus in der Deutschen Demokratischen Republik und die auf Sicherung des Friedens und Entspannung gerichtete Politik der Regierung der Deutschen Demokratischen Republik entsprechen jedoch der geschichtlichen Notwendigkeit, den nationalen Interessen des deutschen Volkes und dem Bedürfnis der anderen Völker nach Frieden und Sicherheit.